

# 令和4年12月定例会 一般質問

令和4年12月13日（火）

	質問者	質問項目・要旨
1	磯崎 翔太 (創政会)	<p><b>1. 外国人に係る施策について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・職員採用に係る国籍条項について</li> <li>・住民投票資格を有する者の範囲について</li> </ul> <p><b>2. 教育行政について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・市内小中学校における要保護児童及び準要保護児童数について</li> <li>・要保護、準要保護に係る認定基準の詳細について</li> <li>・ＩＣＴ教育に係る配布済みタブレット端末、教員支援等について</li> </ul> <p><b>3. 新型コロナウイルス感染症対策について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・新型コロナウイルス感染症対策の適時的確な周知について</li> <li>・新型コロナウイルス感染症による教育格差の有無等について</li> </ul>
2	佐々木 聰 (令和クラブ)	<p><b>1. 倒木被害について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・倒木によって通行できなくなった市道について</li> <li>・市道の安全な通行について</li> </ul> <p><b>2. スポーツ推進計画について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・生涯スポーツ社会を目指す上での課題について</li> </ul> <p><b>3. 老朽化・廃止した公共施設について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・働く婦人の家について</li> <li>・小佐野コミュニティ会館について</li> <li>・旧小川小学校について</li> <li>・旧小川幼稚園について</li> </ul> <p><b>4. 情報漏えい再犯防止について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・情報セキュリティポリシーについて</li> <li>・研修の理解度の確認について</li> </ul>
3	千葉 榮 (21世紀の会)	<p><b>1. 企業誘致の取り組みについて</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・首都圏・都市部への人口流出について、どのように考えているのか</li> <li>・現在、どのような企業誘致活動を行っているのか</li> </ul> <p><b>2. 防災について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・自動車避難について、どのように考え、どのように取り組んで行く考えなのか</li> <li>・警察など、関係機関と自動車避難について協議した事があるのか</li> <li>・新たに浸水区域に立地している2校について、避難訓練など、どのように取り組んでいくのか</li> <li>・ハザードマップについて、教育委員会として、どのように捉え、子供たちにどのように指導していく考えなのか。</li> </ul>
4	遠藤 幸徳 (清和クラブ)	<p><b>1. 水産行政について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・サクラマスの海面養殖の事業状況について</li> <li>・サクラマスの事業化に向けた展望と課題について</li> </ul> <p><b>2. 環境行政について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・海岸漂着物と海岸ごみの現状と対策について</li> </ul>

# 令和4年12月定例会 一般質問

令和4年12月14日（水）

質問者	質問項目・要旨
1 山崎 長栄 (公明党)	<p><b>1. 地方創生臨時交付金について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・活用される事業とその効果について</li> </ul> <p><b>2. 防災について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・屋外避難者の寒さ対策について</li> <li>・地域防災力の強化について</li> <li>・後発地震注意情報について</li> <li>・災害時のトイレについて</li> </ul> <p><b>3. インボイス制度について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・市内業者の対応状況について</li> </ul>
2 古川 愛明 (創政会)	<p><b>1. 保健福祉行政について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・一側難聴（片耳難聴）の方々への補聴器購入支援制度は</li> </ul> <p><b>2. 教育行政について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・文部科学省による2021年度実施された、問題行動、不登校調査で不登校と判断された小中学生は、24万4940人。報道によると県内小中高の不登校児童生徒は、2270人との事だが、市内小中学校の対応等とその状況は</li> <li>・新型コロナウイルス感染症要因による長期欠席の実情は</li> <li>・不登校となる要因の中で経済的な理由での不登校は、何人位なのか</li> <li>・ヤングケアラー要因での不登校はないのか</li> <li>・文部科学省の問題行動、不登校調査で全国の小中高などで認知された「いじめ」が61万5351件と発表されているが、釜石市内小中における「いじめ」の状況、実態は</li> </ul>
3 佐々木 義昭 (21世紀の会)	<p><b>1. 日本海溝・千島海溝沿いでの大震災・最大津波の災害対応について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・防災訓練・啓蒙について</li> <li>・避難施設・道路等について</li> </ul>
4 三浦 一泰 (清和クラブ)	<p><b>1. 新庁舎について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・新庁舎建設のメリットについて</li> <li>・市民サービスの向上について</li> <li>・庁内の働き方改革について</li> </ul> <p><b>2. 教職員の働き方改革について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・労働時間管理について</li> <li>・長期休業について</li> <li>・産休・育休について</li> <li>・教員の定数確保について</li> <li>・労働安全衛生委員会の活性化について</li> </ul>

# 令和4年12月定例会 一般質問

令和4年12月15日（木）

	質問者	質問項目・要旨
1	細田 孝子 (公明党)	<p><b>1. 少子化対策について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・今後10年間の取組みについて</li> </ul> <p><b>2. 子育て支援について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・伴走型相談支援の取組みについて</li> <li>・特定妊婦の支援について</li> </ul> <p><b>3. 健康福祉行政について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・H P Vワクチン接種について</li> </ul> <p><b>4. 教育行政について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・不登校児の対応について</li> </ul>
2	深澤 秋子	<p><b>1. 医療行政について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・地域医療体制の充実は通年の課題だが、医師確保の状況はどうか。また、県立釜石病院産科医の配置の見通しは</li> <li>・新型コロナウイルス感染症第8波とインフルエンザの同時流行が懸念されるが対応は。</li> </ul> <p><b>2. 学校給食費の無償化について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・学校給食は教育の一環。義務教育は無償であるとの観点から学校給食費の無償あるいは一部助成が必要ではないか</li> </ul> <p><b>3. 不登校について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・2021年度不登校は過去最高となった。当市の状況はどうか。また、学校の対応について</li> </ul> <p><b>4. マイナンバーカードについて</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・マイナンバーカードの健康保険証との紐づけは市内の医療機関の負担とならないか</li> <li>・個人情報の安全性の確保について</li> <li>・普及率によって自治体の交付金が減額されることになるが、それに対する見解は</li> </ul>
3	高橋 松一	<p><b>1. 人口減少を踏まえた市政課題と第六次総合計画の見直し及びそれらを推進するための行政執行体制について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・人口が減少傾向であることを踏まえた、現在の市政課題と、その対策は</li> <li>・また、総合計画を推進するにあたり、釜石の豊かな自然や、新たな遊休土地を活用するなど、市民を活かす方策を見出すべきと考えるが、見解を求める</li> <li>・併せて、計画の推進にあたっては、市役所における部長制を見直すなど、人材の適正配置が必要と考えるが、見解を求める</li> </ul> <p><b>2. 物価高騰・少子高齢化を踏まえた市の財政への影響について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・昨今の物価高騰により、市の事業への影響が懸念されるが、その対策は</li> <li>・物価高騰により生活困窮者への対策が必要と思われるが、市独自の施策は</li> <li>・少子高齢化を踏まえた市の財政見通しは</li> </ul> <p><b>3. 地域の力を活用する目的でスタートした地域会議について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・現市政の目玉的な政策、期待された地域会議だったが、大震災により中核を担っていた多くの町内会が離散・解散で、市民・地域住民活動が停滞しているが初期の目的達成の速やかな方策は</li> </ul>